
 

Trigésima Sétima Reunião Ordinária em 2019 

18 de Novembro de 2019 –  Segunda-Feira 

Horário: 16h 

Leitura da Ata da Trigésima Sexta Reunião Ordinária 

(Caso solicitado)  

 

Correspondência 

Ofício do Secretário de Governo, Edernon Marcos Pereira: Convite para a apresentação 

do Programa Habitacional do município que será realizada dia 20 de novembro, às 18h30, no 

Cine-Teatro Mariana. 

 

Convite - A Câmara Municipal de Mariana convida para a Sessão Solene de outorga das 

Moções de Aplausos, Menções Honrosas e diplomas de Honra ao Mérito do 

Desenvolvimento Rural que será realizada dia 27 de novembro, às 19 horas, no Cine Teatro 

Municipal. 

 

Convite - O Hotel Providência, junto ao Senac e o Projeto Meraki, convida para a palestra “A 

Gastronomia e o Turismo fomentando o desenvolvimento regional” que será ministrada pelo 

gerente de produtos de Turismo, Hospitalidade, Lazer e Produção de Alimentos do Senac-

MG dia 19 de novembro de 2019, às 19h30, no Centro de Convenções do Hotel Providência. 

 

Convite - A Associação de Moradores e Amigos de Águas Claras convida para reunião que 

será realizada no dia 12 de dezembro de 2019 no Distrito de Águas Claras entre a 

Associação, demais moradores, representantes da Fundação Renova, da empresa Samarco e o 

Prefeito Duarte Júnior sobre algumas demandas da comunidade.”  

 

Ofício do Deputado Estadual Alencar da Silveira Jr.: Resposta ao Ofício de Gabinete nº 

513/2019 sobre a questão dos cartórios, informando já possuir ciência do acontecido e sobre 

ter sido realizada uma audiência pública na Assembleia Legislativa para debater o tema.  

 



 

Projeto de Lei 

Projeto de Lei Substitutivo nº 22/2019 (Autoria do Vereador Cristiano Vilas Boas): 

“Institui a Semana Municipal da Pessoa com Deficiência” 

Projeto de Lei Substitutivo nº 66/2019 (Autoria do Vereador Cristiano Vilas Boas): 

“Institui o Setembro Verde no âmbito do município” 

Projeto de Lei nº 83/2019 (Autoria da Mesa Diretora): “Abre crédito adicional 

suplementar no orçamento vigente para reforço de dotações orçamentárias da Câmara 

Municipal de Mariana” 

 

Requerimento 

Requerimento nº 169/2019 (Autoria do Vereador Juliano Vasconcelos): “Requer que seja 

encaminhado ofício para as empresas mineradoras Samarco Mineração S/A e Vale S/A para 

que essas estude à possibilidade de exigir ao contratar  empresas terceirizadas e prestadoras 

de serviços, assim como, as que já estão contratadas que forneçam plano de saúde aos seus 

empregados, extensivo aos seus familiares dependentes, planos que sejam aceitos pelas 

clínicas locais e atendimento ambulatorial e hospital em nossa região, para que não seja 

sobrecarregado o Sistema Municipal de saúde, oferecendo não apenas um tratamento digno 

aos seus funcionários mas sobretudo favorecendo que os munícipes utilizam o serviço 

público municipal de saúde de forma adequada.” 

Requerimento nº 170/2019 (Autoria do Vereador Marcelo Macedo): “ Requer que após 

lido e aprovado o presente procedimento, encaminhe cópia ao chefe do Poder executivo para 

que este determine à Procuradoria Geral do Município e à Secretaria de Fazenda para que nos 

prazos da Lei informem à essa Edilidade: 

● Como se dá à receita proveniente de honorários advocatícios, sucumbenciais, oriundas 

das execuções fiscais, 

● Em qual conta ou rubrica é apontado referentes recursos, 

● Se esses valores de honorários secumbencias é repassado ao subprocuradores que 

assinaram as execuções fiscais.” 

Requerimento nº 171/2019 (autoria do Vereador Juliano Vasconcelos): “Requer seja 

encaminhado ofício às empresas Vale S/A e Samarco Mineração S/A para que essas 



 

oportunizem suas novas contratações de funcionários, bem como, em suas contratadas, 

pessoas que obtiveram diploma acadêmico ou conclusão de cursos técnicos e 

profissionalizantes e que ainda não possuam experiência ou prática profissional na referida 

área (o famoso requisito de 6 meses de experiência).  

Requerimento nº 172/2019 (autoria do Vereador Juliano Vasconcelos): “Requer seja 

encaminhado ofício ao Chefe do Poder Executivo para que este remeta cópia da proposição 

convidando a equipe responsável pelo Programa Família Acolhedora para comparecer à 

Reunião Ordinária a ser agendada por V.Exa. para tratarmos sobre o referido programa 

social.” 

Requerimento nº 173/2019 (autoria do Vereador Cristiano Silva Vilas Boas): “Requer 

que a Fundação Renova e os representantes da empresa Andrade Gutierrez e HTB 

Engenharia e Construções compareçam a reunião ordinária desta Casa para prestarem 

esclarecimentos sobre à falta de pagamento aos fornecedores da cidade” 

 

 

 

Indicações 

Indicação nº 575/2019 (Autoria do Vereador Edson Agostinho): “Seja realizada coleta de 

lixo, no mínimo 01 (uma) vez por semana no subdistrito de Barro Branco.”  

Indicação nº 572/2019 (Autoria do Vereador Juliano Vasconcelos): “Instalação de 

redutores de velocidade (quebra-molas) na Rua Praia Vermelha, Avenida Um e Rua Praia da 

Tijuca, no bairro Nossa Senhora Aparecida.” 

Indicação nº 573/2019 (Autoria do Vereador Juliano Vasconcelos): “Construção de rede 

de esgoto na Rua Campo Grande, bairro Santo Antônio.”  

Indicação nº 574/2019 (Autoria do Vereador Juliano Vasconcelos): “Realizar estudo para 

aumentar o número de vagas no Programa Jovem Aprendiz.” 

Indicação nº 577/2019 (Autoria do Vereador Juliano Vasconcelos): “Operação tapa 

buraco ou recapeamento do trevo até à entrada do distrito de Cachoeira do Brumado.” 

Indicação nº 571/2019 (Autoria do Vereador Marcelo Macedo): “Recapeamento asfáltico 

na entrada da rua Antônio Pacheco até à Praça da Igreja no bairro São Pedro.” 



 

Indicação nº 568/2019 (Autoria do Vereador Ronaldo Bento): “Que seja feita faixa de 

pedestres na Rodovia dos Inconfidentes em frente ao SJ Supermercados.”  

Indicação nº 569/2019 (Autoria do Vereador Ronaldo Bento): “Solicita-se avaliação, para 

fins de manutenção, na parte elétrica, hidráulica e reforma do telhado do Terminal Turístico, 

em dias chuvosos nota-se claramente problemas na estrutura.”  

Indicação nº 570/2019 (Autoria do Vereador Ronaldo Bento): “Verificar junto a 

Secretaria de Obras à possibilidade de construção de uma segunda via de entrada/saída do 

bairro Santo Antônio, uma rota alternativa de acesso ao bairro.” 

Indicação nº 576/2019 (Autoria do Vereador Gerson Cunha): “Seja estudada a 

regularização da localidade denominada como Travessa Beco do Leo na Cartucha.”  

Indicação nº 578/2019 (Autoria do Vereador Cristiano Silva Vilas Boas): “Construir um 

salão comunitário no bairro Santa Clara”  

Indicação nº 579/2019 (Autoria do Vereador Cristiano Silva Vilas Boas): “Construir um 

salão comunitário no bairro Nossa Senhora Aparecida”  

 

Moção de Pesar 

Senhor Antônio Roberto Rodrigues 

Senhor Paulo José de Assis Coelho 

 

 

Parecer 

Projeto de Lei nº 19/2019 (Autoria do Vereador Cristiano Vilas Boas): “Institui à semana 

Municipal de Proteção aos Animais e dá outras providências. 

 

Projeto de Lei Substitutivo nº 27/2019 (Autoria do Vereador Antônio Marcos): “Dispõe 

sobre a publicação dos prazos de 6 (seis) meses e 5 (cinco) anos de garantia nos editais e 

contratos de obras públicas, incluindo pavimentação, recapeamento asfáltico e consertos de 

buracos nas vias de Mariana.” 

 



 

Projeto de Lei nº 77/2019 (Autoria do Prefeito Municipal): “Cria o Centro de Convivência 

dos Bairros Santo Antônio e São Gonçalo como parte do programa municipal de atendimento 

para crianças, adolescentes,jovens,adultos e idosos da secretaria Municipal de 

Desenvolvimento Social e Cidadania.” 

 

Votação 

Projeto de Lei Complementar nº 82/2019 (Autoria do Prefeito Municipal): “Dispõe sobre 

o Plano de Cargos e Carreiras e Vencimentos Geral de Mariana”.  

Requerimento nº 164/2019 (Autoria do Vereador Bruno Mol): “Requer que após lido e 

aprovado seja remetido cópia deste Requerimento solicitando ao chefe do poder executivo 

Municipal e a Fundação Renova que nos informem nos Prazos da Lei, se Procede o que se 

veicula nas redes sociais sobre o fechamento da Praça Gomes Freire (Jardim) para reforma no 

período das festas natalícias.” 

Requerimento nº 165/2019 (Autoria do Vereador Bruno Mol): “Requer seja encaminhado 

cópia do presente e que solicite ao Chefe do poder executivo e que este remeta cópia a 

secretaria competente de administração para que nos prazos da Lei nos informe sobre: 

● Quais as medidas que a secretaria de administração do município este tomando para 

se adequar quanto ao pagamento de férias e FGTS (Referente aos últimos  05 anos) 

para os servidores contratados do município. 

 

Tribuna Livre 

Atendendo ao Requerimento nº 109/2019, fará uso da palavra o secretário de Saúde, Danilo 

Brito, para informações sobre a Casa de Apoio para pacientes de Mariana que fazem 

tratamento em Belo Horizonte. 


